

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Teststraße in Leondinger Sporthalle eröffnet

Leonding, 25. Januar 2021. Seit heute gibt es in Leonding für den Bezirk Linz-Land einen fixen Teststandort für Corona-Schnelltests. Die Stadtgemeinde stellt dafür ihre Sporthalle zur Verfügung und hat das Rote Kreuz, das den Standort betreibt, intensiv bei den Vorbereitungsarbeiten unter die Arme gegriffen. Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek dazu: *„Es war für uns klar, dass wir das Land OÖ beim Ausbau der Testangebote unterstützen. Die Sporthalle eignet sich dafür optimal, das hat sich bereits im Dezember gezeigt.“*

Die Teststraßen in der Sporthalle (Ehrenfellner Straße 9) sind von Montag bis Sonntag von 08:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. **Ab 01. März gelten neue Öffnungszeiten: Montag bis Sonntag von 08:00 bis 12:00 Uhr und 13:00 bis 17:00 Uhr.**

Durch die Schnelltests sollen Infektionsketten rasch durchbrochen und der Weg für spätere sichere Öffnungsschritte geebnet werden. *„Es ist uns ein wichtiges Anliegen, dass wir alle so schnell wie möglich wieder zurück zu einem geregelten Alltag kommen. Wenn wir als Stadtgemeinde dazu einen Beitrag leisten können, tun wir das gerne. Leonding und die Blaulichtorganisationen helfen in Krisenzeiten mit, das haben wir in den letzten Monaten mehr als einmal unter Beweis gestellt“,* so Naderer-Jelinek.

Die kostenlose Testmöglichkeit in Leonding wird es voraussichtlich bis Ende April geben. Um unnötige Menschenansammlungen zu vermeiden, wird um vorherige Anmeldung unter [Österreich Testet \(oesterreich-testet.at\)](https://oesterreich-testet.at) ersucht. Personen ohne Internetzugang können auch ohne Anmeldung in die Sporthalle kommen, allerdings ist gegebenenfalls mit Wartezeiten zu rechnen. Im Testzentrum besteht eine FFP2-Maskenpflicht.



**V.l.n.r.: Dieter Haring (Rotes Kreuz Leonding), BGM Sabine Naderer-Jelinek, RK
Bezirksgeschäftsleiter Paul Reinthaler.**

Info Stand Februar 2021:

Hotline des Landes für Testungen

Telefonnummer: 0800 220 330